



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Réforme Coperfin : Le personnel des Finances dit NON !

2.000 agents du SPF Finances, travaillant essentiellement à la tour FINTO, ont exprimé ce midi leur désaccord avec les projets de réforme de l'autorité du SPF Finances !

Ce midi, lors d'une action organisée en moins de deux jours par le front commun syndical, plus de 2.000 agents du SPF Finances travaillant essentiellement dans la tour FINTO (Finance Tower) ont exprimé leur désaccord par rapport à la réforme Coperfin voulue par l'autorité du SPF Finances.

Le personnel exige une adaptation des projets de l'autorité, projets qui seront soumis au conseil des ministres prochainement.

Cette présence massive exprime le soutien du personnel aux organisations syndicales représentatives du personnel, qui se sont opposées unanimement aux projets.

Le personnel du SPF Finances fait maintenant appel au ministre des Finances afin qu'il prenne ses responsabilités, défende son département auprès de ses collègues du Conseil des ministres et demande au président du Comité de direction du SPF Finances de revoir les arrêtés de Coperfin 2.0 et de rouvrir les négociations.

L'avenir du budget de l'État, du département des Finances et de ses agents est en jeu !

Si le gouvernement venait à ne pas prendre en considération le désaccord du personnel, d'autres actions, de plus en plus dures, seront organisées.

Personnes de contact :	Aubry MAIRIAUX	Président fédéral	0032 – (0)497 86.12.80
	Nathalie LEKEUX	Secrétaire générale	0032 – (0)498 30.65.91

Photos : Stephan Kerff